

théâtre

« Morphine » : un spectacle émouvant

Spectacle particulièrement émouvant que celui programmé par les Espaces culturels et donné vendredi dernier par le Théâtre de l'Est-trade au théâtre municipal. Un thème fort, l'addiction et ses dépendances, un texte puissant, celui de l'écrivain russe Mikhaïl Boulgakov, des acteurs percutants et une mise en scène incisive concourent à l'effet tragique de la pièce.



Des acteurs de talent pour un texte fort./Photo DDM, FEG

Parallèlement, un projet pédagogique a été mené par l'équipe artistique dans deux classes du lycée Raymond-Savignac et une séance destinée aux élèves programmée. Prochain rendez-vous des Espaces culturels le samedi 5 novembre pour « Boléro : un hommage à Maurice Ravel » avec les Ballets de France. Contact : espacesculturels@wanadoo.fr